

EL VIAJERO

VOCERO IMPARCIAL E INDEPENDIENTE

DIRECTOR, ADMINISTRADOR Y PROPIETARIO: FRANCISCO CLAVERA MASIS

AÑO XI

Puntarenas, Costa Rica, Lunes 8 de Agosto de 1932

NUMERO 1268

EL PROBLEMA del FERROCARRIL

Ya hemos dicho en anteriores artículos de este bisemanario, que fuera de nuestro ilustre Presidente de la República Licenciado don Ricardo Jiménez Oreamuno, pocos son los hombres de la meseta central que se pueden dar cuenta cabal de la importancia de un puerto en el litoral del Pacífico. Aquellos habitantes viven bajo la idiosincrasia de creer que fuera de aquella zona ya no existe Costa Rica, y por esto y el régimen conservador de nuestros gobiernos que se han habituado a congregarse o aglomerarse en aquella región donde viven a toda costa sin el menor deseo de salir a explorar otras regiones de la República.

Para ellos no se puede vivir sin los amplios y elegantes parques que exigen arreglarles a diario, sin las lujosas cantinas, sin los bulliciosos teatros y sobre todo sin el Hotel Costa Rica aunque sea aspirando sus olores provocativos.

Solamente algunos son arrastrados por los vientos de mala fortuna hacia las playas del Pacífico, con sus fuerzas ya gastadas, su pelo canoso y en general ya en la decrepitud; allí esperan pacientes el fin de sus días y cuando reconocen a sus buenos amigos que llegan por acá regordotes, cachetones y su andadito de señoritas se deshacen en lamentaciones hablando de su mala suerte y consideran indispensable que se les dé algún puestecito aunque sea de Gobernador o Administrador de Aduana o cualesquier otro gaje por el estilo.

Es por estas razones que nuestras regiones fronterizas son desconoci-

das para el costarricense, porque con dificultad y solamente por una necesidad muy imperiosa pueden llegar hasta Puntarenas o Limón donde terminan las líneas férreas.

Mientras fué administrador del ferrocarril el extinto caballero don José Cabezas Bonilla, una de las glorias más maravillosas de las anteriores administraciones del Licenciado Jiménez Oreamuno, persona que si estaba identificada con nosotros y con las cálidas regiones de la floreciente Provincia del Guanacaste, ni por un momento pensó interrumpir el servicio diario de trenes, por el contrario en muchas ocasiones admiramos el extraordinario movimiento de trenes que casi nos hacía suponer que vivíamos en otra nación, para él valía esta interrupción como a cerrar las puertas de la capital de la república. Aquel hombre extraordinario sin más títulos que su buena voluntad por este lugar y su amor al trabajo pudo en todo tiempo darse cuenta de la importancia del puerto porque siempre vivía en este lugar y tenía especial cariño para Puntarenas y los puntarenenses.

Consideramos que otra de las dificultades económicas del ferrocarril que mucho lo afecta es el precio leonino de los pasajes que no están en relación con la situación actual del pueblo sufrido y trabajador, y sobre todo que esto no fomenta el hábito del turismo ni facilita el medio de locomoción para el desarrollo de las actividades de los habitantes.

doña Emma Rohrmoser de Rodín y sus hijos: Olga, Máximo, Carlos y Alvaro, para quienes deseamos cristiana resignación.

Estimable enferma

Hace algunos días se encuentra enferma de algún cuidado doña Leona de Aguilar, con este motivo han llegado a esta ciudad sus nietas las señoritas Soledad y Carolina Colón Aguilar, quienes a la vez vienen a pasar unos días al lado de su estimable papá don Diego Colón.

Sírvanos este medio para desear la pronta mejoría de la estimable enferma y nos complacemos en presentar nuestro atento saludo a las estimables porteñitas procedentes de San José, lugar de su residencia, señoritas Soledad y Carolina Colón.

Fallecimiento

El viernes 4 de los corrientes, como a las cinco de la tarde falleció de manera trágica, el estimable señor don Marcos Salazar, quien fué traído de su ciudad natal San Ramón a desempeñar un importante puesto en la Aduana de esta ciudad en el desempeño del cual llevaba como unos doce años aproximadamente.

La vida del extinto era de corrección, fué siempre empleado cumplido, sin vicios y buen amigo.

Ignóramos los móviles que impulsaran su muerte.

Paz a sus restos y nuestro sentido

pésame a la familia doliente residente en San Ramón.

Estimable enfermo

Con pena hemos sabido que el distinguido Director de la Banda Militar de Puntarenas don Arcelio Chávez se encuentra enfermo de cuidado.

Nuestros más fervientes votos por su pronta mejoría.

Declarada sin lugar

El Ejecutivo declaró sin lugar la demanda de nulidad de la credencial del Regidor de Puntarenas don Humberto Canessa González, que

ocupa la presidencia municipal, presentada por el señor José Tomás Espinosa.

Considera el Ejecutivo improcedentes los motivos para anular la credencial del señor Canessa González.

Una súplica

Pedimos encarecidamente excusas a nuestros amables lectores y anunciantes por la supresión de la edición del próximo jueves, con motivo de encontrarse delicado de salud, a consecuencia de una infección en un pie, el señor Director de esta hoja don Francisco Clavera M.

Actualidad Hondureña.

El Licenciado don Angel Zúñiga Huete

Por Adriano Westin

Hoy que se inicia la campaña electoral para Presidente de la República de Honduras, surge entre los viejos políticos que han caído acribillados por las balas del enemigo, el nombre del ilustre Licenciado Angel Zúñiga Huete, del seno del Partido Liberal Hondureño, que lo aclama para regir los destinos del país.

Su vida siempre la ha consagrado a servir a su Patria, ocupando importantes puestos públicos, que ha puesto en muy alto su nombre, y como militar siempre ha estado alerta al grito de guerra donde con su don de mando ha sabido defender las instituciones democráticas del país.

En épocas de turbulencias revolucionarias y cuando se impulsó la necesidad de medidas supremas para mantener el prestigio del Partido y el equilibrio del Gobierno, el Licenciado Zúñiga Huete supo mostrar que poseía los caracteres de un político hábil, a la vez que las cualidades inapreciables del hombre de acción, pues se reúne en sí tales méritos que bien podemos decir, que en no lejano día, acaso sea uno de los forjadores de un mejor destino para estos pueblos de nosotros, que de caída en caída lloran, desuoidos y débiles los fracasos de sus propios errores.

Abogado de vasta ilustración, defensor de los Derechos del Foro Hondureño, y fiel intérprete de las Leyes de la Justicia, siempre ha estado de parte del sufrido Pueblo Hondureño, que hoy agradecido lo aclaman para su Gobernante, porque en él han visto que es el hombre para su Pueblo.—Como General de División, su alto Grado Militar ha brotado de los campos de batallas, y para él no han habido vencidos ni vencedores, imperando en sus

filas el honor y la Libertad de las Instituciones Armadas, que bajo el imperio de las imposiciones han querido sostenerse en el Solio Presidencial, en contra la voluntad de los Pueblos.—Como periodista, su figura ha sobre saltado en las páginas del periodismo criollo, defendiendo a la Nación, de los mareos de sus malos gobernantes, que arraigados de la corrupción gubernamental han hecho del país su patrimonio, ultrajando así los caros derechos que el Pueblo puso en sus manos como Gobernantes de los Caudales Nacionales.

El Pueblo Hondureño, que sabiendo medir el valor de los hombres sobre la tierra por su firme carácter y sus cualidades, siempre han aclamado con justicia los talentos y valor del joven candidato del Partido Liberal Hondureño, y como juventud merecedora de apoyo tienen en él, bien fundadas esperanzas para el futuro de nuestra hermana Honduras, por tratarse de uno de los nuevos hombres que surgen ahora, a la arena de la Política Hondureña.—Nosotros que le conocemos de cerca, y lo hemos tratado como amigo, no solo vemos al hombre para su Patria, sino que al Centroamericano sin fronteras, porque para él todos son hermanos nacidos bajo un mismo cielo.—No conoce de las mezquindades bajas, ni de las pasiones miserables, ni de los rencores de la política, no se deja seducir de los que lo rodean porque su carácter militarizado no le permite desviarse para complacer ambiciones políticas de ocasión.—Para todos sin distinción de nacionalidades está tendida su mano franca y amistosa porque sabe comprender el mal de la Patria Común, la enfermedad de

Pasa a la página 29

Sensible fallecimiento

Una alumna ante el retrato del extinto profesor don Juan Rudín Iselin

"El es el decano entre todos los maestros.

De cuerpo alto y espigado, de frente ancha, cabeza casi sin pelo; una barba blanca cubre su pelo donde anida un gran corazón.

Es extranjero y sin embargo ama a los niños costarricenses como si fueran de Suiza, su patria.

Las maestras se encuentran contentas cuando llega a darnos lecciones; todas le entendemos hasta los más escasos.

Una escuela de la capital está bautizada con su nombre.

Porqué no habrá vuelto a esta escuela?"

Un hombre útil se ha despedido para siempre del escenario de la vida dejando tras sí una estrella de gratos recuerdos, fué un padre de familia ejemplar y esposo modelo.

"EL VIAJERO" se une al pesar de la familia doliente y por este medio presenta su más sentido pésame a doña Elisa v. de Rudín, a sus hijos don Juan Rudín y señora esposa, don Alberto Rudín y señora esposa, don Nicolás Montero y señora esposa, don Alfonso Brabo y señora esposa; y muy particularmente al señor ingeniero y empresario don Max Rudín y señora esposa directora de la escuela superior de niñas

Cable - ADDRESS: EUROPA ** P. O. BOX Nº 71 ** Telephone Nº 37

(Dirección Teleg.)

(Apartado)

(Teléfono)



HOTEL EUROPA



R. STREBER & CO., PROPRIETORS

THE ONLY FIRST CLASS HOTEL IN THE PORT

(EL UNICO HOTEL DE PRIMERA CLASE EN PUNTARENAS)

Suplicamos a nuestros favorecedores avisar por telégrafo o teléfono para reservarles su cuarto.

Pablo M. Rodríguez
 ABOGADO Y NOTARIO
 Actividad en los negocios que se le encomiendan.

Farmacia Arauz
 MEDICINAS FRESCAS
 Servicio esmerado
 Servida por su propietario
 Lic. don Alfredo Arauz

RICARDO ZANNINI
 CONTRATISTA-CONSTRCTOR
Fábrica de Puertas y Ventanas
 Especialidad en trabajos de ebanistería,
 Escultura y Talla

TALABARTERIA
Martínez y Hermanos
 Albardas, Arneses y Polainas
 A precios sumamente bajos

CARLOS MIRANDA
SASTRE
 Barrio del Carmen

TIENDA DE
Fructuoso Garrido
 Existencia de artículos para señora y caballeros.—Acaban de llegarnos un nuevo surtido

TIENDA MODERNA
de José Nicolás
 Donde encontrará los mejores artículos recién llegados.—Se confeccionan trajes.—Esmero y prontitud

Dr. FRANCISCO QUINTANA
Médico y Cirujano
 Frente a la Librería de las señoritas Jiménez Hermanas

Hostería 'LA GOLOSINA'
LA MEJOR DEL PUERTO
 Cenas exquisitas todas las noches
 Ramón Echeverría

Depósito de Granos de
TOMAS HERNANDEZ
 Donde encontrará maíz, frijoles, candelas y jabón.—Los más bajos de plaza

Cantina El Muellecito
 Donde encontrará un esmerado servicio higiénico.—Atendido por su propietario
SALVADOR TABASCH

Luis Casavolone
Depósito de azúcar
NIEHAUS

Se vende una valiosa finca situada en Santa Juana
 Se ofrece en venta la valiosa finca Santa Ana, situada en Santa Juana de la Provincia de Puntarenas. Cuenta con una magnífica casa de habitación y muy buenos repastos de pará y guinea. Dispone de agua permanente, pues el río Lagarto pasa dentro de la misma. Tiene además una laguna de agua permanente potable que constituye una grandísima ventaja para proveerse diariamente de buena agua. El resto de la finca está compuesta además de extensos terrenos para la siembra de banano, o para lo que se desee. Dicha finca está situada a 20 minutos del muelle de Santa Juana. El que tenga interés en ella puede verla cuando guste. En esta imprenta se darán informes de su propietario, con quien deben entenderse los interesados para precio y condiciones.

¿Desea Ud. construir?
 Aproveche las ventajosisimas y económicas condiciones que ofrece el señor don Amado Carballo, quien se hace cargo de construcciones de casas poniendo él todo el material o como lo desee el interesado, a precios que no admiten competencia. No pierda tiempo, pues, hable hoy mismo con él y estamos seguros que quedará satisfecho.

¡ATENCIÓN!
 Compró alhajas de oro.
 Alquilo casas y me hago cargo de arrendamientos.
 También atiando comisiones de toda clase.
 Mi residencia queda contiguo a la bomba de gasolina de don Humberto Alvarez.
Sucursal de la Lotería de A. R. Méndez de Limón.
 Agustín Brenes

(Viene de la primera página)
 Centro América, sabe donde radica ese mal, esa profunda herida de los Pueblos del Istmo: en su desunión, en sus rencillas inútiles e infecundas.
 Celosos los hijos del Cacique Lem-pira de la invulnerabilidad de los principios democráticos sobre la cual descansan las garantías de los ciudadanos, por correr en sus venas la sangre guerrera que en cada instante ponen a la orden en defensa de esos principios sagrados de los pueblos.—Patria de hombres guerreros, de espíritus fuertes, sus políticos tienen que ser herederos de esas cualidades, y de allí que en el escenario de los hombres de acción, salte el nombre del ilustre ciudadano Licenciado Zúñiga Huete, representante de su pueblo así: de guerreros y de pensadores, de poetas y de soldados.
 En Honduras es donde los hombres discuten a la luz del día sus propios problemas sociales, y los políticos no rehuyen la responsabilidad de sus acciones con sutilezas cobardes, en donde los ciudadanos no se avendrían nunca a la pérdida del más insignificante de sus derechos, renunciar a discutir los problemas nacionales censurando los errores del poder y atacándolos con ardor, equivaldría a una abdicación deliberada del privilegio de ciudadanía y hasta de la obligación imperiosa de velar por los fueros de la ética republicana.—En un país así para que los políticos triunfen necesitan del favor público. Solo la conciencia cívica de las mayorías puede elevarlos, confiándoles el Poder y el Gobierno.
 Muy pocos han sido los hombres que han sabido gobernar al País, bajo el imperio de la Paz y de las Libertades Ciudadanas, haciendo una política de conciliación sin distinciones de colores políticos, porque siendo Liberal de principios sólidos sin las mistificaciones ridículas de otros, tomara por base estos principios que son símbolo de esperanza, paz y augurios de mejores días en la tierra de los Pinares.—Porque el único entre los hombres que se encuentran en la actual lucha política que ha sabido patentizar y profesar su cariño al Pueblo

Hondureño es el Licenciado Angel Zúñiga Huete, y por eso desde un confín a otro de las fronteras flamea gloriosa la Bandera Tricolor del Partido, mientras otros viendo su derrota, predicán su triunfo por las Armas, por eso dice el Pueblo, como una sola voz, pidiendo que la Paz no se altere y que las elecciones de Octubre próximo, sean justas, libres, democráticas y auspiciosas, para que en sus resultados no sea una parodia, una farsa que intranquilece y apesadumbre por las nubes de desconfianza que ensombrecen el horizonte político del país.
 Nunca como ahora, dice un escritor Argentino, se necesitan para estas naciones de América, gobiernos de orden y de trabajo surgidos de las urnas honorables y libres, para reivindicar la interrumpida marcha en la persecución de los grandes destinos a que estas naciones Centroamericanas están llamadas; pero que por la incomprensión de los justos anhelos populares son muchas veces contrariados, ahogando los gobiernos o los partidos esos anhelos, que la voz clara de la opinión pública que no puede acallar momentáneamente y nunca apagar en sus deseos de llevar a los puestos públicos a los hombres del porvenir, a los que saben y están capacitados para forjar las nuevas Patrias en donde la democracia sea una verdad y la R-pública una eficiencia.
 No podemos juzgar su vida como Gobernante, pero si creemos que cuando decienda del Solio Presidencial, los pueblos lo juzgarán para agregar su historia a las páginas de los grandes hombres que como Policarpo Bonilla y Miguel Paz Barahona, hicieron de su Administración Pública, una de orden, de paz y de progreso, respetando las libertades ciudadanas de los pueblos que los elevaron a la Primera Magistratura de la Nación.—Su nombre en la Presidencia de la República, será el símbolo de la fraternización Centroamericana, por que el triunfo de su causa, es de alta significación en el momento en que surgen oportunas conversiones en el campo de la política de Centro América, para salvar los organismos de estos pueblos, del estado cáotico al que solo

Pasa a la página 43

Nueva Panadería y Tostelería
LA ESPECIAL
RAFAEL CHOSAM & Co.
 Contiguo a don Juan Ma. Tecero
 Establecida para dejar satisfecho al más exigente.— Pan y tosteles exquisitos.— Aseo a toda prueba.— Harinas escogidas.
 Atendemos encargos para trabajos especiales.
Sucursal: Frente al Mercado, casa Guillermo Guerrero

HOP SING
 Situada contiguo a la acreditada Refresquería «El Oriente»
 Gran Depósito de Harinas de las Mejores Marcas, Abarrotes de toda clase y Licores Finos
 Los más bajos Precios en la Plaza
 En este local atenderemos todas las órdenes de Guanacaste y esta ciudad que se nos quieran dar, con la misma prontitud y esmero que siempre lo hemos hecho.

Panadería "SING CHAN"
LA MEJOR DEL PUERTO
 Cuenta esta acreditada panadería para la elaboración del PAN con panaderos competentes que trabajan con esmerado aseo, y con un magnífico horno de gran capacidad, El departamento donde se elabora el pan es bien acondicionado. Su esforzado propietario ha sabido dotarlo de todos los adelantos modernos y de todos los requisitos higiénicos que exige la Jefatura de Sanidad, con el objeto de mantener siempre muy alto el buen nombre de esta acreditada Panadería,
 —o SE ATIENDEN ORDENES GRANDES Y PEQUEÑAS o—



Laboratorio de Análisis Clínico en el Hospital

Lic. Nelson Mórux ::=

En el Primer Pabellón de entrada

Exámenes:

HECES
PUS SANGRE
ORINES ::= JUGO GASTRICO etc.

Reacciones:

WASSERMANN - KAHN
VIDAL WATKINS-BASS
BEREDKA CULTIVOS etc.

Cremas maravillosas para embellecer el cutis

"2 en 1 TRATAMIENTO DE BELLEZA"
(2 in 1 BEAUTY TREATMENT)

Consta de dos cremas maravillosas que hacen un verdadero milagro de la complexión de la mujer. Especialmente recomendadas para hacer desaparecer arrugas, espinillas, pecas, barros y otras impurezas de la piel. Deja el cutis deliciosamente fresco y juvenil. Valor de "2 en 1 TRATAMIENTO DE BELLEZA" \$ 5.00. En calidad únicamente de propaganda remitiremos el tratamiento completo por solo \$ 2.95 (Dolares)

INTERNATIONAL SALES ORGANIZATION,

P. O. B. 1172

Chicago, Ill., U. S. A.

Corte y envíe hoy mismo este cupón

INTERNATIONAL SALES ORGANIZATION,

P. O. B. 1172,

Chicago, Ill., U. S. A.

deseando hacer un ensayo con la nueva invención "2 en 1 TRATAMIENTO DE BELLEZA" envío junto con la presente \$ 2.90 (dolares) con lo cual pueden enviarme su acreditado tratamiento cuyo precio original es de \$ 5.00 (dolares)

Mi nombre es _____

Calle _____ Número _____

Ciudad _____ País _____

"EL VIAJERO"

Espacio disponible

¡ Alerta Costarricenses !

Toda persona que aesea estar de buen humor, fuerte para el trabajo debe tomar



"CERVEZA TRAUBE"

que es la mejor, de buen gusto y alimenticia y la que aconsejan todos los médicos. Tome U. cerveza y sólo refresco Traube y siempre estará alentado y contento.

LA COMPETENCIA DEL MERCADO

VENDE MAS BARATO QUE NADIE

Tiene especialidades en toda clase de ARTICULOS, VERDURAS, GRANOS y CONSERVAS. —Importa directamente. —Compras por menor. —Apartado N° 37
Juan Antonio Rodríguez. —Puntarenas.

QUONG TAI CHONG & Co.

Gerente: JACOBO SANCHEZ

Gran Almacén de Abarrotes, Tienda y Pulpería
Ventas al por mayor y al menudeo.

Apartado número 17. Puntarenas.

Teléfono número 27

TACK HING LUNG & Co.

Almacén de Abarrotes. Importación directa.

Gerente: GIL CON

APARTADO No. 72

—PUNTARENAS—

TELEFONO No. 30.

GRAN PANADERIA

de

JUAN RAFAEL WONG

Ha quedado abierta al servicio del público, esta nueva panadería, que dispone de todas las condiciones higiénicas que exige la Jefatura de Sanidad para su elaboración, para lo cual cuenta, además, con un buen horno de grandes dimensiones y operarios competentes que trabajan con esmero y, sobre todo, con mucho aseo.

Se atienden pedidos grandes y pequeños.

Puntarenas, Costa Rica

Fábrica de Hielo LA RIOJA

Venta al por mayor y menudeo

Depósito permanente en LA EUREKA

Agente General: ABELARDO LOBO.

Pida siempre CERVEZA CORONA a 0.60 y ORTEGA a 0.50

Uno de los muchos productos de la CERVECERIA ORTEGA Tomando invariablemente Refrescos SANTA ANA o CORONA resguardará su salud. No contienen sacarina ni materias que no se ajusten al reglamento sanitario.

A LOS COMERCIANTES:

Para órdenes dirigirse a Remigio Carranza G. (FARMACIA ALEMANA.)

Empresa de Transportes Marítimos del Golfo de Nicoya ITINERARIO

que seguirá los correos del Golfo durante el mes de AGOSTO DE 1932.

BALLENA			BEBEDERO		
Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Ballena	Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Bebedero
Lunes	4 20.00	4.00 del 2	Martes	2 22.00	5.00 del 3
Jueves	4 22.00	6.00 del 5	Viernes	5 24.00	7.00 del 6
Martes	17 1.00	9.00	Miércoles	10 3.00	10.00
Viernes	12 5.00	13.00	Sábado	13 7.00	14.00
Lunes	18 20.00	4.00 del 16	Martes	16 22.00	5.00 del 17
Jueves	21 22.00	6.00 del 19	Viernes	19 24.00	7.00 del 20
Lunes	20 24.00	8.00 del 23	Miércoles	24 2.00	9.00
Viernes	29 3.00	11.00	Sábado	27 6.00	13.00
Lunes	29 19.00	3.00 del 30	Martes	30 21.00	4.00 del 30

MANZANILLO			CHOMES		
Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Manzanillo	Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Chomes
Lunes	1 12.00	15.00	Martes	2 12.00	15.00
Miércoles	3 11.00	18.00	Jueves	4 14.00	17.00
Sábado	6 1.00	8.00	Domingo	7 4.00	7.00
Lunes	8 4.00	7.00	Martes	9 5.00	8.00
Miércoles	10 4.00	11.00	Jueves	11 7.00	10.00
Sábado	13 8.00	15.00	Domingo	14 11.00	14.00
Lunes	15 12.00	15.00	Martes	16 12.00	15.00
Miércoles	17 11.00	18.00	Jueves	18 14.00	17.00
Sábado	20 1.00	8.00	Domingo	21 4.00	7.00
Lunes	22 4.00	7.00	Martes	23 5.00	8.00
Miércoles	24 3.00	10.00	Jueves	25 6.00	9.00
Sábado	27 7.00	14.00	Domingo	28 1.00	13.00
Lunes	29 10.00	14.00	Martes	30 11.00	14.00
Miércoles	31 11.00	17.00			

PUERTO THIEL			PUERTO JESUS		
Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Pto. Thiel	Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Puerto Jesús
Miércoles	3 11.00	16.00	Sábado	6 1.00	6.00
"	10 4.00	9.00	Sábado	13 8.00	13.00
"	17 11.00	16.00	Sábado	20 1.00	6.00
"	24 3.00	8.00	Sábado	27 7.00	12.00
"	31 10.00	15.00			

PAQUERA			COROZAL escala en LEPANTO		
Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Paquera	Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Corozal
Viernes	5 2.00	5.00	Lunes	1 10.00	15.00
"	12 9.00	12.00	Lunes	8 2.00	7.00
Viernes	19 2.00	5.00	Lunes	15 10.00	15.00
Viernes	26 7.00	10.00	Lunes	22 2.00	7.00
			Lunes	29 9.00	14.00

los ha conducido su falta de previsión y la desunión en que siguen viviendo.

Toca al Pueblo Hondureño sin vacilaciones dar el triunfo en las próximas elecciones de Autoridades Supremas de la República, al ilustre ciudadano Licenciado Zúñiga Huete y nosotros anhelamos el triunfo de esa causa, hacia la que sentimos justa inclinación, porque los pueblos concientes de sus derechos aclaman al grito de libertad electoral, el nombre del Licenciado Zúñiga Huete, porque en él se deslumbran los ideales del Progreso y de la Paz, de que tanto necesita Honduras en estos momentos de

actualidad.—En la hora actual que los pueblos necesitan de hombres concientes de sus actos, de méritos indiscutibles, de espíritu justo y de elevado patriotismo, podamos decir que mañana cuando ocupe el Licenciado Zúñiga Huete la Primera Magistratura de la Nación, se ha salvado Honduras, del caos en que ha vivido por varios años, mientras los escombros humeantes de los pueblos indefensos piden Justicia sobre la tierra, para los caudillos que sin escrúpulos cada instante ensangrientan el Suelo Patrio, todo porque desean conquistar honores por el poder de las Armas.

Colaboración.

Una Visita del Señor Jefe de Enseñanza

Tenemos noticias de que está próximo a llegar el señor Jefe de Enseñanza Primaria, don Ramón Rodríguez. Parece que viene con motivo de la iniciación de los trabajos de la Escuela del Barrio del Carmen, quiere el mencionado funcionario público ponerse de acuerdo con los vecinos para saber el lugar que mejor les conviene a su escuela, pues, parece que hay disparidad de pareceres respecto a este punto. Los unos se conforman con que la escuela se deje en la plaza, y otros quieren que ya que se hace para comodidad de aquel lugar debe estar situada en mediación del cuadrante de aquella población, por otra parte, alegan que de hacerse acá a la entrada, queda muy lejos para sus confines del Faro y en consecuencia la aprovecharán muchos del centro que por cualesquier motivo se r-tiren de las escuelas centrales; en todo caso no quieren que pase lo que con la de Pueblo Nuevo, desde un principio se colocó dentro de la ciudad y los vecinos de la parte oriental de la ciudad se acostumbraron a utilizar sus enseñanzas; bien porque allí hayan maestros competentes o por aprovechar la menor distancia posible, pero, pasó que los maestros consideraban grande la distancia para

ellos sin tomar en cuenta a los niños de Pueblo Nuevo y la escuela se vino al centro de la ciudad. No queremos negar su importancia en el lugar en que se encuentra, pero siempre se le queda debiendo su escuela, que por cierto en aquel lugar existe una casa muy apropiada de propiedad de doña Elvira v. de Arauz.

Pues los padres de familia del Barrio del Carmen desean que se les coloque la escuela para comodidad de sus hijos y el sentido común está indicando que ésta debe hacerse en el centro del cuadrante del poblado, y hacemos esta observación a propósito de que el señor Presidente de la Junta de Educación nos dijo que en el mes próximo daba principio a esos trabajos Esta cuestión no ofrece ninguna dificultad no es más que trasladar a dos poseedores de lotes a aquellos que se encuentren desocupados.

Esperamos el señor Jefe de Enseñanza para que regule estas circunstancias de acuerdo con una reunión de padres de familia que se efectuará en el edificio docente de aquella localidad.

Suscríbase a "El Viajero"

NO LO OLVIDE

Todo aquel que sabe defender sus intereses vive mejor, y si Ud. tiene interés en defenderlos cuando tenga que dar a arreglar su VICTROLA, MÁQUINA DE COSER O DE ESCRIBER, SU AUTO, O MOTOR DE GAS, ARMA DE FUEGO, ACUMULADORES O APARATO ELECTRICO, tenga en cuenta que solo

JULIO BERMUDEZ

le dará a Ud. un trabajo garantizado con la devolución de su dinero si Ud. comprueba antes de quince días después de entregado el trabajo que éste no ha servido.—Esta es una norma excepcional de mi taller.

Búsqume 25 varas al Este de la Imprenta CLAVERA.

JULIO BERMUDEZ